



1ª Prueba Liga Andaluza F5L y Open nacional

El 9 de febrero de 2025 bajo el `paraguas` de la Federación Andaluza de Deportes Aéreos (FEADA), el Club Radiocontrol Sevilla organizaba la primera prueba de la Liga Andaluza F5L, que además era una prueba abierta a cualquier aeromodelista con licencia federativa y como no podía ser menos nos acompañaron deportistas de la Federación Aeronáutica Extremeña (FAEX) Dieciséis pilotos y unos cuantos más de modelos, con la participación extremeña de los pilotos: Juan Sixte Muñoz (3er clasificado de la prueba), Luis Manuel González González (6º clasificado de la prueba), Francisco Rodríguez Hurtado y Juan Gordillo Sánchez.

Sobre las 9:45h se reunían los pilotos, ayudantes y organización a los efectos de comunicar la información relevante para el transcurrir de la prueba. Estaba previsto comenzar los vuelos a las 10:00h para terminarlos sobre las 14:30h, realizando, si no existieran imprevistos, seis vuelos cada piloto (estaban programadas seis mangas con tres grupos en cada uno). Se cumplió la previsión y volaron los 18 grupos, un total de 85 vuelos de los 96 posibles porque Juan Rueda sólo pudo realizar el primero y Francisco Rodríguez Hurtado no pudo realizar ninguno por un fallo eléctrico al intentar el primero de concurso.



Unos pocos de los modelos que aunque parezca que están repetidos no es así pero hubo repetición de kit's e incluso de decoración.

